

六中だより

福知山市立六人部中学校
平成21年度1月号



“明けましておめでとうございます”

明けましておめでとうございます。保護者・地域の皆様には、新年をご健勝にてお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は、本校への多大なご理解とあたたかいご支援をいただき、ありがとうございました。

3学期は短い期間ですが、学年のまとめの学期となります。特に3年生にとっては、卒業・進学また就職という大きな人生の節目を迎えようとしています。そこで、生徒一人一人が、自分の「夢の実現」に向かって、しっかりと飛躍することを期待したいと思います。

そのために教職員一同力を合わせ、生徒たちの指導・支援を精一杯頑張りたいと考えています。

保護者・地域の皆様にも、生徒たちが素晴らしい環境の中で学校生活が過ごせるように、また、心身ともに成長して誇りある六人部中学校から巣立っていけるように、今までとかわらないご理解とご支援をいただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

今年、十二支では3番目の「寅」年、「寅」の字は「動く」の意味で、春が来て草木が発生する状態、すなわち成長や変化を象徴しています。また、十二支の動物の中で虎は、「決断力と才知を持った性格、意志が強く実行力・遂行力が高い」とされています。意志力（為すべきことは為す）を発揮して着実に成長してくれることを願っています。

1月の行事予定

◆ スクールカウンセラー来校 1/14(木), 28日(木) ◆

8日(金)	始業式	20日(水)	3年生期末テスト 2年発育測定
9日(土)	福知山カップ中学生バレーボール大会 市民体育館	21日(木)	3年生期末テスト 英検チャレンジ学習
10日(日)		22日(金)	3年生期末テスト 英検
11日(月)	「成人の日」	23日(土)	
12日(火)	あいさつ運動	24日(日)	
13日(水)	英検チャレンジ学習	25日(月)	合同終礼
14日(木)	校内書き初め展	26日(火)	校内授業研究会
15日(金)	福知山市英語科公開授業研究会 3年発育測定 校内書き初め展	27日(水)	校内授業研究会のため部活なし 第2回民生児童委員会
16日(土)		28日(木)	
17日(日)		29日(金)	1年生百人一首大会
18日(月)	校内書き初め展 生徒集会	30日(土)	
19日(火)	1年発育測定 英検チャレンジ学習	31日(日)	
【2月の行事予定】 <ul style="list-style-type: none">7(日) オープンスクール8(月) 7日の振替休業日10(水) 私立高校入試 ・ 15(月) 公立高校適性検査16(火) 公立高校推薦入試・特色選抜入試18(木) 20日の振替休業日20(土) PTA総会		【1月のPTA関係の行事】 <ul style="list-style-type: none">8(金) 登校指導12(火) 企画委員投票開始(22日まで)13(水)～15(金) 校門での登校指導14(木) 企画委員会18(月) 登校指導25(月) 合同委員会	

◆新型インフルエンザワクチン接種スケジュールが前倒しされます◆

開始日 1月4日(月)以降、医療機関が決めた日から順次実施
対象者 中学生及び高校生、小学校高学年、1歳未満の乳児の保護者
接種を希望される方は、接種の予約時期、方法等について、事前にかかりつけの医療機関にご相談ください。

予 防 うがいや手洗いを頻繁に、また発熱・せき・くしゃみなど症状のある人はマスクを着用するなど「せきエチケット」を心がけてください。

おめでとうございます。

◆第77回全国書画展覧会 書の部◆

特選 白石紗季さん(3年) 藤原彩香さん(3年)
金賞 中見綺音さん(3年) 植村真帆さん(3年) 仲野 楓さん(1年)



◆全国中学生人権作文コンテスト福知山大会◆

福知山人権擁護委員協議会長賞
仲野 楓さん「身近な人権を見失わないで」(京都府大会へ出展されました)(1年)
中見綺音さん「私にできること」(3年) 今川天美さん「環境問題について」(3年)
堀 遥香さん「戦争を通して考える命の尊さ」(3年)
後藤紗耶香さん「人権という戦争」(3年)



◆ふくちやま卓球フェスティバル中学生女子シングルス◆

三位 大槻友里奈さん

生徒会本部がリーダー研修会(1月7日)を行いました。

生徒会本部役員たちがリーダー研修に参加しました。昨年、12月25日には、旧本部役員の先輩たちとの合同研修会を行いました。今回は校長先生や多くの先生方の「講義」を受けた後、2つのグループに分かれて「生徒会本部の役割を理解してリーダーとしての自覚を持つことと、生徒会本部としての公約づくり」「六人部中学校の日常生活に目を向けた具体的な活動計画づくり」など話し合いました。3学期のスタートとともに生徒会本部としての活動が始まります。

研修を終えての「勉強になったこと」「今後取り組みたいこと」の一部を紹介します。

多くの先生の話聞いて「自分を律すること」「責任を持つこと」「先を見通し、言われる前に動くこと」「理想を持つこと」など生徒会本部としてどうあるべきなのかというのが改めて分かってよかった。

生徒会とは生徒の代表でありリーダーであるために常にその自覚を持って行動しなければいけないことが分かりました。よりよい学校にするためには何回も現状分析をして、その時その時の課題点を把握しなければいけないことが分かりました。

どれだけ私たちへの期待が大きいのか、どれだけ私たちがどう動くかが大切なのか改めて知ることができました。私たちが言ったこと行ったことがすごく学校に影響するから一つ一つのことももっともっと真剣に考えて行動していかなければいけないなあと感じました。先生方が話してくださったことはどれも共感できることでとても勉強になりました。

現状分析は去年のように月1回した方がいいと思いました。でもそれを学代だけが書くのではなく、班長や三役などと話し合っ書くといい事でした。そこで出た課題を学級で話してみんなで課題を改善していくことが大切だと思います。

他の本部の人が課題だと思っていることはほとんどが人権に関わっているので悪口とかいやがらせがなくなって全校が安心して生活できるようにしていきたい。その一つに私語が入っていて私語をなくす運動をしていきたい。

1年間の流れを知っておいて、頭を使い、考えを一つにして動かなければいけない。一部の人だけが取り組むキャンペーンではなく、学校全体で取り組むことができるキャンペーンをしたい。

